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官 渡 区 城 市 管 理 局

A类

主动公开

官城管函〔2020〕181号

关于政协官渡区九届四次会议
第 94023号提案答复的函

邓颀、李红昆委员：

您们提出的《关于强化道路路灯管理工作的建议》已收悉，

现答复如下：

您们在提案中提到：1.子君路周边有奥宸橙郡一，二期，路

馨小区，金路苑小区，住户众多，出入人流车流量大，子君路道

路建设良好，路灯照明设施健全，但是长期以来均处于有路有灯

但是灯不亮的状态，一到夜晚周边一片漆黑，给周边住户出入带

来极大的安全隐患，建议相关部门对这一情况进行调查了解，尽

快开通路灯，确实为周边住户解决出行安全隐患问题！2.官渡区

靠近盘龙江东岸边有一条步行小道，可以步行穿过官南立交小游

园，达到南坝闸桥头，沿着河边步行道路继续往南途经福达路，
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最后可以走到日新路上。目前这条步行道路东岸靠官渡区这一侧

的路灯不亮了，经过向照明管理部门了解，该段路灯建好以后亮

过一段时间，后来质保期满了施工单位没有办理移交手续交给照

明管理部门管理，因为缺管，所以发生偷盗损坏，已经很多年不

亮灯了。在现场也可以看到灯杆检修门开着，里面设施都不在了。

且该段道路较为狭窄，但还有机动车驶入停放，对步行的行人安

全造成影响。建议请相关部门研究制定方案，政府安排专项经费，

对此路段路灯进行恢复或者改建，给市民创造一个良好的夜间出

行环境。请河岸道路管理部门采取措施，禁止机动车辆驶入该路

段随意停放，确保市民在此路段行走安全。

针对您们的提案内容，我局高度重视，立即组织人员到现场

进行调查核实，具体情况为：

（一）关于开通子君路路灯的建议

子君路周边等道路属于地产公司代建的道路，因未按照城市

照明标准修建专用变压器，因此未能移交市照明控制中心管理，

目前供电接入小区，物管因电费不能解决不开灯导致不亮灯。

区城管局在收到提案交办工作任务后，经过认真研究，计划

将此路段的路灯不亮问题纳入我局“有路无灯”计划解决，2019

年底我局申报的 2020年“有路无灯”项目资金预算财政未能安

排，我局正在积极对接财政，如能落实资金，将在今年度启动项

目建设，安装专用变压器并进行安全整改实现亮灯。若财政因财

力未能安排资金，我局将继续在 2021 年预算申报项目，尽快实
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现该路段亮灯，给周边居民创造一个明亮安全的出行环境。

（二）关于修复盘龙江岸边道路路灯的建议

盘龙江东岸从官南立交小游园至入湖口是区城管局 2009年

结合盘龙江河岸整治在岸边道路安装了一些路灯，路灯安装完成

后发生了电缆大量被偷盗、路灯设施被破坏的情况，因资金未落

实未能进行修复，导致不能顺利移交市照明控制中心管理。

区城管局在收到提案交办工作任务后，高度重视此项工作，

结合负责实施的盘龙江（官渡区段拓东路至日新路）河岸景观提

升工程，将路灯恢复纳入工程范围实施。施工单位在 6 月 5 日正

式开工，于 7 月 15 日完工，8 月 6 日完成了初步验收工作。从官

南立交小游园至日新路新建了慢行步道，安装了 128 组 4 米高的

照明灯，现在已经全线亮灯。同时，为加强慢行步道的管理，区

城管局在步道出入口设置了移动花箱，禁止车辆驶入，确保整个

步道的安全与秩序。

感谢您对政府工作的关心和支持。

以上答复，如有不妥，请批评指正。

（联系人及电话：黄云江，0871-67159656，13888522827）

2020年 9月 23日
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抄送：区政协提案委，区政府目督办。

官渡区城市管理局 2020年 9月 23日印发


